
De: Jaime Laserna <laserna.jaime@gmail.com> 
Enviado el: miércoles, 05 de diciembre de 2012 8:02 
Para: 'Juan Manuel Santos' 
Asunto: RE: Jaime Laserna - solicitud entrevista Corte Inglés 
 

Apreciado Señor Presidente, 
 
Lo cierto es que me pareció bastante inoportuno el haberle hecho esa solicitud en 
un momento tan complicado, en el cual debiéramos estarlo rodeando y 
acompañando. Agradezco su gentil y generosa respuesta, y sé que cuento con 
usted para una próxima oportunidad. 
 
Con un cordial abrazo, 
 
Jaime  
 

De: Juan Manuel Santos [mailto:jmsc210@gmail.com]  

Enviado el: martes, 04 de diciembre de 2012 11:10 p.m. 

Para: Jaime Laserna 

Asunto: Re: Jaime Laserna - solicitud entrevista Corte Inglés 

 

Que pena que acabo de abrir mi correo hasta ahora. Si todavía se puede algo por favor 

aviseme. Abrazos 

 

Enviado desde mi iPad 

 

 

El 27/11/2012, a las 18:36, "Jaime Laserna" <laserna.jaime@gmail.com> escribió: 

Señor Presidente de la República 

  

Dr. Juan Manuel Santos Calderón 

  

  

Apreciado Señor Presidente, 

  

mailto:laserna.jaime@gmail.com


Me cuesta trabajo hacerle esta solicitud, pero me veo en la 

necesidad, así el resultado no sea el mejor dado el corto aviso.  

  

El día jueves 29 de Nov. estará por el día en Colombia uno de los 

altos ejecutivos del Corte Inglés de España, Don Emilio Gil. Está 

muy interesado en estudiar posibilidades de vinculación en 

Colombia. Consciente de las delicadas situaciones que Ud. está 

afrontando, de sus múltiples compromisos  y de la premura del 

tiempo, mucho nos gustaría poder tener una  reunión, a cualquier 

hora, con alguno de sus cercanos colaboradores para poder 

presentarle la empresa, y obtener algo de retroalimentación, ojalá 

de alguien con el conocimiento y la altura de su secretario, el Dr. 

Juan Carlos Mira. 

  

Se de lo poca oportuna mi nota pero ofrecí hacer lo que a mi 

alcance estuviera. 

  

Reciba Señor presidente un cordial saludo de su compañero y 

amigo, 

  

Jaime Laserna     

  

De: Jaime Laserna <laserna.jaime@gmail.com> 
Enviado el: miércoles, 12 de diciembre de 2012 12:07 
Para: 'Juan Manuel Santos' 
Asunto: RV: Pesidencia - DNI 
 

 
Señor Presidente, 

 

gracias por la deferencia para conmigo y con El CORTE INGLÉS que sigue 

en sus planes de expansión en nuestro país y como usted sabe es uno de los 



mas grandes empleadores en España. Una de la empresas del grupo, 

Informática El Corte Inglés, esta participando en un proceso de LA DNI 

para adquisición de una suite de inteligencia. Tenemos entendido que la 

entidad desmembró el proyecto lo cual es un error técnico y estratégico 

importante como lo explicamos a continuación: 

 

En un proceso de inteligencia el dato o evidencia es el fin buscado. Para tal 

efecto, es importante dotar la tecnología de una agencia de inteligencia com 

es el DNI de una suit de herramientas con el mismo prisma común y sin 

dispersar el fin último que es el resultado. Son errores clásicos el realizar 

separación de funciones abordándolos desde diferentes perpectivas 

empresariales y el desarrollar módulos desde cero. La separación de 

plataformas con diferentes empresas va en decremento de una integración e 

interacción real de las diferentes plataformas, poniendo claramente el riesgo 

el resultado final esperado así como la responsabilidad y compromiso global 

por parte de la entidad. Por otro lado el desarrollo de módulos desde cero, 

demora claramente los resultados convirtiendose estas acciones en ciclos de 

muy elevado tiempo que nunca terminan y que son cíclicos y continuos en el 

tiempo. Los intentos de las entidades de realizar sus propios desarrollos de 

software han fracasado siempre porque la lógica dice que es imposible que 

vayan al mismo ritmo de innovación de casas de software cuyo core de 

negocio es producir sistemas de inteligencia y que además cuentan con 

varias decenas de clientes a nivel mundial que les permiten evolucionar sus 

desarrollos a ritmos que ninguna entidad de inteligencia lo haría por si 

misma. Esto hace que en muy poco tiempo las herramientas desarrolladas 

por el estado pierdan vigencia y capacidad de entregar resultados 

certeros.  Las entidades tanto públicas como privadas debe dedicarse a lo 

que es su negocio y dejar que las empresas especializadas en cada tema sean 

las que les provean la mejor tecnología. EN el largo plazo eso es mas 

económico y eficiente. 

 

Se recomienda por experiencia en otras unidades de inteligencia seleccionar 

con una empresa con experiencia en integración de sistemas de inteligencia 

en la que se definan claramente los resultados que se quieren obtener; con 

este análisis profundo y la responsabilidad sobre el mismo se deben 

seleccionar las herramientas mas idóneas para un resultado optimo y rápido. 

En DNI al parecer han escogido el camino de adquirir piezas de diferentes 

fabricantes e integrarlas en la institución lo que representa un reto 

tecnológico muy grande para una entidad no técnica en sistemas de 

información sino técnica en inteligencia de estado. 

 

Espero poder ampliar este tema con quienes corresponda, pues 
definitivamente el tomar una decisión, sin importar con quien en la 
forma que lo están haciendo, no traerá los beneficios esperados por 
la DNI. 



 
Reciba un cordial saludo de su amigo, 
 
Jaime Laserna  

 

  

  


